
 

令和６年６月20日 №３ 

学校教育目標 

「ふるさと平野を愛し、誇りを持って、 

地域に貢献できる子どもの育成」 

         大洲市立平野中学校 
 

幼小中合同避難訓練、引渡し訓練（５月 22 日） 
 ５月22日（水）、洪水を想定し、避難訓練と引渡し訓練を行いました。まず、生徒たちは、

一次避難として中学校の３階へ避難しました。その後、二次避難として小学校体育館に移

動して地区ごとに集合し、家の人の迎えを待ちました。生徒は真剣な態度で訓練に臨み、

整然と避難することができました。お忙しい中ほとんどの家庭に引渡し訓練に来ていただ

きありがとうございました。 

○ １年   

引渡し訓練がありました。幼稚園、小学生、中学生合同でありました。引渡し訓練とは、

学校に登校していて、洪水、地震等の災害や事件が起きたときに、家の人に僕たち子ども

を、連れて帰ってもらう訓練です。僕は小学校の体育館で、母を待っていました。数分ぐ

らい待ったら来るかなと思っていたら、本当に早く来てくれました。今回は訓練だったけ

れど、実際に家の人への引渡しがあるかもしれません。そういうときにパニックにならず、

落ち着いて待つ必要があります。これからも避難訓練等にまじめに取り組みたいです。 
 

○ ２年  

今回の引渡し訓練では、洪水がテーマでした。まず、学校周辺が浸水する恐れがあるの

で、３階に垂直避難しました。その後、水が引いたので、小学校体育館に移動し、引渡し

訓練を行いました。何回も訓練をしているので、だいたい流れはわかってきたので、心し

て避難ができました。前に震度５の地震が起きたとき、とてもびっくりしました。災害は

いつ起こるかわからないので、いろいろな避難訓練に真剣に取り組みたいです。 
 

○ ３年  

引渡し訓練をしました。私は３回目だったので、だいたいのことは分かっていました。

訓練はしていても、災害は急に来るので、日々の訓練はしっかりしないといけないなと思

いました。洪水や地震など、災害にもいろいろあるので、しっかり、知識を持っておくこ

とが、大切だと思いました。今回の避難訓練は、洪水だったので、時間もあり、しっかり

周りを見ながら、取り組むことができました。もし、家の人が来れなかったり、ハプニン

グあったりするので、家の人とも災害について話をして対策していきたいです。 

 

   

３階へ垂直避難 地区ごとに受付    家族への引渡し 

   



 
        ～平野地区を花いっぱいに～ 
 
５月27日(月)、平野幼小中で「花いっぱい運動」を行いました。人権委員会のあいさつ、

説明の後、６班に分かれ、中学生がリーダーシップをとりながら、トレニアをプランター
に植えていきました。それらを各場所に運搬し、設置しました。 
今年も平野地区にきれいな花を咲かせたいと思います。 
 

○ １年  
幼小中合同の花いっぱい運動がありました。幼稚園、小学生の人とあまり交流する機会

がなかったので、とてもうれしく思いました。一緒に協力できてよかったです。プランタ
ーに植えると、コミュニティセンターまでみんなで協力して運びました。学校に帰ると一
つ一つのプランターに花を植えました。花いっぱい運動を通して、平野が明るくなったら
いいなと思います。 

 
○ ２年  
今日の花いっぱい運動で、普段あまり話すことのない幼稚園生や小学生と話をすること

ができました。最初は低学年の子どもたちが少し緊張していたけれど、一緒に苗を植えて
いるとだんだん心を開いてくれました。みんなが打ち解けて、たくさんの話をしました。
今日の花いっぱい運動で、小学生・幼稚園生の子どもたちと話せてよかったです。これか
らも幼稚園、小学生、中学生の関わりを大切にしたいです。 

 
○ ３年  
私が人権委員長になってはじめての花いっぱい運動がありました。はじめのあいさつと

司会をやりました。緊張していたけれど、みんなへのあいさつがうまくできたと思います。
花植えでは、花がポキポキ折れるものもありましたが、みんなで協力して花を植えること
ができました。私たちの班はふれあい公園まで、プランターを運びました。地域を花いっ
ぱいにして、明るくしたいです。 

   

中学生が作業を説明 協力して植え替え中 各場所へ運搬中 

 
ふるさと学習 「徳馬田」の田植え 

６月11日(木)、地域の方、保護者の方の御指導と御協力を得て、無事田植えを行うこと
ができました。これから４か月かけて成長していく稲を見守り、収穫したお米を学習発表
会で販売する予定です。 

 
○ ２年  
今日、田植えがありました。去年は雨で全校ではできなかっ

たので、中学校で初めての田植えでした。最初、田んぼに入っ
たときは、ドロッとした感じで、少し驚きました。入ったら、
みんなで並んで植えました。僕がやったところは、地面が深く
て、先っぽが水に浸かって、見えなかったので、少し難しかっ
たです。植え終わったら、何人かでダイブしました。服は汚れたけれど、楽しかったです。
これから、しっかり育て、おいしいお米が育つようにしたいです。 

「花いっぱい運動」 



大洲市喜多郡中学校総合体育大会 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

○  

 

 

 

〇 バレーボール部 主将  

新チームとなり、約１年練習してきました。いざ総体本番になると、緊張で思うように

プレーができず、落ち込む場面がありました。チームメイトで支え合って最後まで、全力

でプレーすることができました。結果は０対２で負けてしましました。やっぱり「県大会

に行きたい！」という心残りも少しはあります。いつも応援してくれている家族や指導し

てくださっている先生に感謝の気持ちでいっぱいです。今まで練習してきたことは、自信

を持って、これからに生かしていきたいです。そして、３年間バレーボールをできたのも

たくさんの方々の支えがあってできたことなので、感謝しています。 

 

○ 軟式野球部 主将  

僕は総体の朝、とても緊張していて、ご飯がのどを通りませんでした。しかし、朝学校

で練習していると体も温まり、緊張もほぐれてきました。運動公園に上がり、キャッチボ

ールやバッティング練習を行い、試合に臨めるよう調子を上げていきました。試合開始の

時間が近づいてくると、再び緊張し、球場に移動すると、緊張がピークになりました。そ

こで、もう一度しっかり体を動かし、アップしました。試合では途中得点のチャンスがあ

りましたが、相手に防がれました。結果は負けてしまい、とても悔しかったです。一生懸

命やって、練習の成果は出したつもりです。３年間いろんな人や仲間に支えられて、楽し

く野球ができました。高校でも野球をするつもりなので、これからもがんばりたいです。 

軟式野球               バレーボール 
１ 回 戦：平野０－７大洲南        １ 回 戦：平野０－２長浜  
 
陸上競技    
 男子３年1500ｍ  ３位   男子３年1500ｍ  ５位 
  男子(共通)800ｍ ２位○県   
 男子２年1500ｍ ２位○県    男子２年1500ｍ ８位 
  女子３年1500ｍ ７位     女子３年1500ｍ ８位 
  女子２年1500ｍ ４位      女子２年1500ｍ ５位 
  女子１年1500ｍ ７位      女子１年1500ｍ ８位 

   



 


